

## Fernando Torres - 1/2

**Fernando Torres, vous connaissez ? Non si vous n'avez pas suivi l'Euro 2004 et en particulier l'équipe d'Espagne ! Ce jeune homme fait parti des grandes révélations de cette compétition !**

Ce jeune homme de 20 ans est né le 30 mars 1984, à Madrid. Il pèse 70 kg pour 1m83. C'est un attaquant techniquement doué capable d'effectuer des changements de rythme éblouissants, Fernando Torres est doté d'une confiance en lui qui n'a d'égal que son talent. Si l'Espagne a connu de nombreuses vedettes dans les dernières décennies du XXe siècle, Fernando Torres sera certainement l'une des premières du XXIe.

Avec lui, la maxime de Corneille "la valeur n'attend pas le nombre des années" prend toute sa signification. Dans son club, l'Atlético de Madrid, il est le pilier offensif. Torres a marqué son premier but contre le Albacete Balompié en juin 2001, à l'âge de 17 ans. Il a inscrit 6 buts en 38 matches lors de sa première vraie campagne en 2001/02, et 13 buts au cours des 29 rencontres suivantes, devenant ainsi un joueur phare de la Primera División.

Fernando Torres a accepté les nouvelles conditions du contrat avec l'Atlético, qui le lie au club jusqu'au 30 juin 2008. "C'est un rêve pour moi, je voulais que cela arrive", révèle Torres. Doté d'une technique hors pair, "El Nino" (l'enfant) est un joueur audacieux. Son changement de rythme est souvent fatal à ses adversaires, surpris par sa rapidité d'expédition. S'il est capable de marquer (13 buts en 29 matches en 2002-2003 pour le retour de l'Atletico parmi l'élite espagnole), il sait se sacrifier pour ses partenaires, auxquels il ne déigne pas de délivrer de bons ballons.

Ce sont ces qualités tant personnelles que collectives, qui attirent Inaki Saez, le sélectionneur qui fait appel lui pour un match amical contre le Portugal. S'il ne joue que la première mi-temps (avant d'être remplacé par Juan Carlos Valeron), il ne déçoit pas son sélectionneur.

En équipe nationale, Torres a connu une belle carrière au sein de la formation espagnole. Il s'est fait une place parmi les meilleurs espoirs en marquant le seul but de la finale du Championnat d'Europe des moins de 16 ans de l'UEFA en 2001 contre la France et en répétant cet exploit contre l'Allemagne avec les moins de 19 ans, l'été suivant.

Concernant l'Euro 2004, il fut promu en équipe A lors de la victoire de septembre 2003 contre l'Ukraine, Torres a de nouveau joué pendant 69 minutes lors du match aller des barrages contre la Norvège, à l'issue duquel l'Espagne s'est qualifiée pour le Portugal. Il est le benjamin de sélection ibérique avec ses 20 printemps tout rond. Le buteur n'a pas froid au yeux mais plutôt foi en ses incroyables qualités techniques. En deux saisons à peine en Liga, il a déjà empilé une trentaine de buts ! Sa première apparition sous le maillot espagnol fut délicate puisque le jeune garçon loupa son penalty face à l'Ukraine en phase éliminatoire... Notons qu'il a été sélectionné en équipe nationale 5 fois et qu'il a marqué 1 but.

Fernando Torres est voué à une grande carrière dans le milieu du football ! peut-être un jour le verrons-nous

## **Fernando Torres - 2/2**

dans le championnat français ! c'est tout ce que je nous souhaite !